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An accompaniment to tithes:

*Имея веру и добрую совесть, которую некоторые отвергнув, потерпели кораблекрушение в вере (1. Тим.1:19).

having faith and a good conscience, which some having rejected, concerning the faith have suffered shipwreck, (1 Timothy 1:19).

Причина, по которой наша вера поставлена в зависимость от нашей доброй совести состоит в том, что плодотворное сотрудничество нашей веры с верой Божией призвано функционировать, протекать и контролироваться не в области наших эмоций или наших чувств, а в области нашего духа.

The reason why our faith is made dependent on our good conscience is that the fruitful cooperation of our faith with the faith of God is called to function, flow and be controlled not in the realm of our emotions or our feelings, but in the realm of our spirit.

А это означает, что корабль нашей веры может преодолевать противные ветры и штормы наших плотских желаний при одном условии – когда наши желания, связанные и возбуждаемые нашими чувствами и эмоциями будут поставлены в зависимость от нашего послушания заповедям Божиим.

And this means that the ship of our faith can overcome the opposite winds and storms of our carnal desires on one condition - when our desires, connected and excited by our feelings and emotions, will be made dependent on our obedience to the commandments of God.

Поэтому, в возможной победе и в возможном поражении в борьбе с врагами нашей веры и нашей совести, следует никогда не сбрасывать со счёта, и никогда не забывать одну непреложную закономерность, а именно то, что:

Therefore, in a possible victory and in a possible defeat in the fight against the enemies of our faith and our conscience, we should never discount and never forget one immutable pattern, namely, that:

Кораблекрушение нашей веры – это добровольное и совместное сотрудничество нашей совести с врагами нашей веры.

The shipwreck of our faith is the voluntary and joint cooperation of our conscience with the enemies of our faith.

В то время, как победа над врагами нашей веры и нашей совести – это добровольное и совместное сотрудничество нашей веры с верой Божией, выраженное в нашем послушании Словам Бога.

While the victory over the enemies of our faith and our conscience is a voluntary and joint cooperation of our faith with the faith of God, expressed in our obedience to the Words of God.

Когда человек удерживает или направляет свои десятины по своему усмотрению то он, таким образом, отвергает имеющуюся у него веру и добрую совесть.

When a person withholds or directs his tithes as he sees fit, he is thus rejecting his existing faith and good conscience.

Согласно версии Стронга, слово «отвергнуть», в применении данного контекста означает – 

According to Strong's version, the word "reject" in this context means -

Принимать решение не в пользу доброй совести; 
Заменять главное чем-то второстепенным; 
Вести нечистую торговлю; 
Продавать истину за то, что не насыщает; 
Продаваться ради насыщения своей похоти;
Не обращать внимание на главное; 
Отстранять из-за обиды; 
Отклонять из-за обогащения;

Make a decision not in favor of a good conscience;
Replace the main thing with something secondary;
Carry on an unclean trade;
Selling the truth for something that does not satisfy;
Selling out to satisfy your lust;
Not pay attention to the main thing;
Suspend due to resentment;
Reject due to enrichment;
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